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CONSIGLIO COMUNALE DEL 12 giugno 2014 

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

 

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 

Il Consiglio comunale, presieduto da Raimondo Pasquino, si è riunito oggi in via 

Verdi alla presenza di 33 consiglieri. 

Prima dell’inizio dei lavori si è svolto il question time con risposta 

dell’Assessore al Patrimonio Fucito al quesito del consigliere Formisano sul 
degrado degli uffici e degli spogliatoi del cimitero di S. Giovanni. 

 
 

APPELLO INIZIALE 
 

Sindaco: Luigi de Magistris: assente; 
Addio Gennaro: presente; 

Attanasio Carmine: presente; 
Beatrice Amalia: presente; 

Borriello Antonio: presente; 
Borriello Ciro: presente; 
Caiazzo Teresa: presente; 

Capasso Elpidio: presente; 
Castiello Gennaro: assente 

Coccia Elena: presente; 
Crocetta Antonio: assente; 

Esposito Aniello: assente; 
Esposito Gennaro: presente; 
Esposito Luigi: presente; 

Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: presente; 

Formisano Giovanni: presente 
Frezza Fulvio: presente 
Gallotto Vincenzo: assente; 

Grimaldi Amodio: presente; 
Guangi Salvatore: presente; 

Iannello Carlo: assente; 
Izzi Elio: presente; 
Lanzotti Stanislao: assente; 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

Lebro David: presente; 
Lettieri Gianni: assente; 

Lorenzi Maria: assente; 
Luongo Antonio: presente; 

Madonna Salvatore: assente; 
Mansueto Marco: presente; 
Marino Simonetta: presente; 

Maurino Arnaldo: presente; 
Molisso Simona: assente; 

Moretto Vincenzo: presente; 
Mundo Gabriele; assente; 

Nonno Marco: assente; 
Pace Salvatore: presente; 
Palmieri Domenico: assente; 

Pasquino Raimondo: presente; 
Rinaldi Pietro: assente; 

Russo Marco: presente; 
Santoro Andrea: assente; 
Schiano Carmine: presente; 

Sgambati Carmine: presente; 
Troncone Gaetano: presente; 

Varriale Vincenzo: presente; 
Vasquez Vittorio: presente; 
Vernetti Francesco: presente; 

Zimbaldi Luigi: presente. 
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La seduta è stata aperta dalla commemorazione, da parte dell’assessore Fucito e 

alla presenza dei familiari, di Carla Napolitano, scomparsa un mese fa. Militante 
politica appassionata, prima nelle file del Pci e poi con un costante impegno 

sindacale, figura di spicco nelle battaglie per la casa contro sfruttamenti iniqui e 
vessatori, è stata una delle artefici della nascita del Sunia, prima di aderire alla 
Cgil casa. Un dolore grande, ha detto Fucito, quello della sua perdita, che lacera 

la storia del movimento per la casa, e lascia un vuoto importante perché è stata 
una donna che si è sempre impegnata con gli altri e per gli altri, simbolo di un 

grande impegno civile e di una politica dedita al prossimo e mai all’ozio o alla 
sete di protagonismo. Il consigliere Ciro Borriello, a sua volta, ha ricordato il 
comune impegno per la difesa del diritto alla casa, ricordandone la semplicità 

straordinaria e il forte impegno con e per la gente. 

Il Presidente Pasquino ha poi comunicato l’adesione dei consiglieri Luigi Esposito 

e Schiano al Partito Democristiano, e la loro uscita dalla maggioranza senza 
aderire all’opposizione. 

Per interventi urgenti ai sensi dell’articolo 37 del Regolamento, sono intervenuti i 

consiglieri: Formisano, sul rilascio delle carte d’identità elettroniche, servizio di 
cui fruiscono solo i cittadini della Municipalità di Chiaia S. Ferdinando Posillipo in 

base ad una delibera municipale che travalicherebbe le competenze in materia di 
anagrafe, creando una disparità di trattamento con gli altri cittadini; Ciro 

Borriello, sulle autocertificazioni in materia di condono edilizio e i rallentamenti 
degli uffici che causano disservizi ai cittadini con riflessi negativi sulle casse 
comunali, auspicando anche un impulso che va dato all’attività in materia di 

riduzione di fitti passivi; Fiola, sulle pessime condizioni igienico-sanitarie in cui 
versa la Galleria Umberto, con riflessi negativi sull’immagine della città nei 

confronti dei turisti, sulle conseguenze per i consiglieri che votarono la delibera 
sul conferimento di immobili alla Bagnolifutura e sulla non urgenza di discutere e 
votare la delibera sui mercatini agricoli; Antonio Borriello, sull’attivazione delle 

procedure per il passaggio ad altre società partecipate dei lavoratori della 
Bagnolifutura e sul passaggio dei lavoratori del consorzio di depurazione di S. 

Giovanni all’ABC, e sulla delibera di iniziativa consiliare per una serie di 
appuntamenti da organizzare in città in ricordo di Enrico Berlinguer; Rinaldi, sulla 
fuoriuscita di Napoli dall’Associazione nazionale città delle ciliegie, che mette 

insieme le principali città produttrici e costituisce motivo di pregio per i comuni 
partecipanti e un’importante opportunità per il territorio. 

Al termine del suo intervento, il consigliere Rinaldi ha chiesto la verifica del 
numero legale constatato in 36 consiglieri.  

 

APPELLO VERIFICA NUMERO LEGALE 
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Sindaco: Luigi de Magistris: presente; 

Addio Gennaro: presente; 
Attanasio Carmine: presente; 

Beatrice Amalia: presente; 
Borriello Antonio: presente; 
Borriello Ciro: assente; 

Caiazzo Teresa: presente; 
Capasso Elpidio: presente; 

Castiello Gennaro: presente 
Coccia Elena: presente; 
Crocetta Antonio: presente; 

Esposito Aniello: assente; 
Esposito Gennaro: presente; 

Esposito Luigi: presente; 
Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: presente; 

Formisano Giovanni: presente 
Frezza Fulvio: presente 

Gallotto Vincenzo: assente; 
Grimaldi Amodio: presente; 

Guangi Salvatore: presente; 
Iannello Carlo: assente; 
Izzi Elio: presente; 

Lanzotti Stanislao: presente; 
Lebro David: presente; 

Lettieri Gianni: assente; 

Lorenzi Maria: assente; 

Luongo Antonio: presente; 
Madonna Salvatore: assente; 

Mansueto Marco: presente; 
Marino Simonetta: presente; 
Maurino Arnaldo: presente; 

Molisso Simona: assente; 
Moretto Vincenzo: presente; 

Mundo Gabriele; assente; 
Nonno Marco: assente; 
Pace Salvatore: presente; 

Palmieri Domenico: assente; 
Pasquino Raimondo: presente; 

Rinaldi Pietro: assente; 
Russo Marco: presente; 
Santoro Andrea: assente; 

Schiano Carmine: presente; 
Sgambati Carmine: presente; 

Troncone Gaetano: presente; 
Varriale Vincenzo: presente; 

Vasquez Vittorio: presente; 
Vernetti Francesco: presente; 
Zimbaldi Luigi: presente. 

 
 

 
 

Gli interventi ai sensi dell’art. 37 sono continuati con il consigliere Schiano, che 
ha motivato l’adesione al Partito Democristiano e ricordato che le decisioni sugli 

atti deliberativi saranno assunte valutando caso per caso i contenuti con spirito 
critico; Luigi Esposito, sui mancati risultati dell’Amministrazione de Magistris 
rispetto agli obiettivi indicati e sull’auspicio che l’unione di nuove forze possa 

consentire alla città di arrivare ad una svolta; Lanzotti, sul tweet del Sindaco 
sulla “borghesia mafiosa” all’indomani della festa del Coni in via Partenope 

durante la quale un cittadino residente, esasperato dai forti rumori esterni, aveva 
protestato e sulla prossima richiesta del gruppo di Forza Italia di accesso agli atti 
per verificare la presenza di tutte le autorizzazioni necessarie allo svolgimento 

della festa; Luongo, che ha ripreso la questione delle carte d’identità elettroniche 
specificando che il rilascio può avvenire in tutte le Municipalità, e sulla situazione 

di degrado igienico nel quartiere di Fuorigrotta per le carenze relative al ritiro 
della differenziata e al degrado nell’area del mercatino rionale. Una nuova 
verifica del numero legale è stata nuovamente effettuata su richiesta del 

consigliere Lanzotti, con risposta all’appello di 27 consiglieri.  

 

 
APPELLO VERIFICA NUMERO LEGALE 

 

Sindaco: Luigi de Magistris: presente; 

Addio Gennaro: assente; 
Attanasio Carmine: presente; 

Beatrice Amalia: presente; 

Borriello Antonio: assente; 
Borriello Ciro: presente; 
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Caiazzo Teresa: presente; 

Capasso Elpidio: presente; 
Castiello Gennaro: assente 

Coccia Elena: presente; 
Crocetta Antonio: presente; 
Esposito Aniello: assente; 

Esposito Gennaro: presente; 
Esposito Luigi: presente; 

Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: assente; 
Formisano Giovanni: presente 

Frezza Fulvio: presente 
Gallotto Vincenzo: assente; 

Grimaldi Amodio: presente; 
Guangi Salvatore: assente; 
Iannello Carlo: assente; 

Izzi Elio: presente; 
Lanzotti Stanislao: assente; 

Lebro David: presente; 
Lettieri Gianni: assente; 

Lorenzi Maria: assente; 
Luongo Antonio: presente; 

Madonna Salvatore: assente; 

Mansueto Marco: assente; 
Marino Simonetta: presente; 

Maurino Arnaldo: presente; 
Molisso Simona: assente; 
Moretto Vincenzo: assente; 

Mundo Gabriele; assente; 
Nonno Marco: assente; 

Pace Salvatore: presente; 
Palmieri Domenico: assente; 
Pasquino Raimondo: presente; 

Rinaldi Pietro: assente; 
Russo Marco: assente; 

Santoro Andrea: assente; 
Schiano Carmine: presente; 
Sgambati Carmine: presente; 

Troncone Gaetano: presente; 
Varriale Vincenzo: presente; 

Vasquez Vittorio: assente; 
Vernetti Francesco: presente; 

Zimbaldi Luigi: presente. 

 

 
 

Il consigliere Castiello ha quindi concluso gli interventi ai sensi dell’art. 37 

chiarendo di non aver aderito al nuovo gruppo dei consiglieri Schiano e Luigi 
Esposito. 
 

Dopo lo svolgimento degli interventi urgenti, il Consiglio ha proseguito con l’esame 
della prima delibera all’ordine dei lavori, cioè la delibera di Proposta al Consiglio per la 
“riduzione della zona di rispetto cimiteriale per la parte della part.lla 493 del foglio 125 

del NCT in via Pia angolo via dell'Epomeo, ai fini della fattibilità urbanistica del 
progetto di una attrezzatura destinata a palestra ad uso pubblico per l'esercizio della 
scherma e della praticabilità del relativo schema di convenzione, ai sensi degli artt. 56 

e 17 delle norme tecniche di attuazione della Variante al Piano Regolatore Generale 
centro storico, zona Orientale, zona Nord-occidentale" di cui è relatore l’Assessore 

all’Urbanistica Piscopo. 

Il dibattito sulla proposta è iniziato dopo che il consigliere Attanasio (Gruppo misto – 
Verdi) ha chiesto che venisse modificato in Aula, ai fini di una migliore chiarezza, 
l’oggetto della delibera nel quale non veniva esplicitamente citata la costruzione di un 

parcheggio, insieme a quella di una palestra ad uso pubblico. Dopo gli interventi del 
Segretario Generale, dell’Assessore Piscopo e l’espressione del parere del dirigente 
tecnico, l’Assessore ha formulato un emendamento (sia all’oggetto che al punto 1 

della delibera) poi approvato a maggioranza. 

Sulla delibera sono intervenuti i consiglieri Iannello (Ricostruzione Democratica), 
Caiazzo (Gruppo misto – Verdi) presidente della Commissione consiliare Urbanistica 
che l’aveva rinviata direttamente al dibattito consiliare, Moretto (Fratelli d’Italia) e, 

per dichiarazioni di voto, i consiglieri Varriale (Gruppo misto – Centro Democratico), 
Rinaldi (Federazione della Sinistra Laboratorio per l’Alternativa), Troncone (Italia dei 
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Valori), di nuovo Caiazzo e Attanasio (Gruppo misto – Verdi), Grimaldi (Federazione 

della Sinistra Laboratorio per l’Alternativa). 

 Votata per appello nominale, come richiesto dal consigliere Rinaldi, la delibera, già 
emendata, è stata respinta in quanto nella votazione non ha riportato la maggioranza 
dei voti favorevoli (esito: 18 sì, 15 no e 4 astenuti). 

 

APPELLO NOMINALE 
VOTAZIONE 

 

Sindaco: Luigi de Magistris: Sì; 
Addio Gennaro: No; 
Attanasio Carmine: No; 

Beatrice Amalia: Sì; 
Borriello Antonio: No; 

Borriello Ciro: Sì; 
Caiazzo Teresa: No; 
Capasso Elpidio: Sì; 

Castiello Gennaro: assente 
Coccia Elena: Astenuta; 

Crocetta Antonio: Astenuto; 
Esposito Aniello: assente; 

Esposito Gennaro: assente; 
Esposito Luigi: No; 
Fellico Antonio: Astenuto; 

Fiola Ciro: assente; 
Formisano Giovanni: Sì 

Frezza Fulvio: Sì 
Gallotto Vincenzo: assente; 
Grimaldi Amodio: Sì; 

Guangi Salvatore: No; 
Iannello Carlo: No; 

Izzi Elio: Sì; 
Lanzotti Stanislao: assente; 
Lebro David: Sì; 

Lettieri Gianni: assente; 
Lorenzi Maria: assente; 
Luongo Antonio: Sì; 

Madonna Salvatore: assente; 
Mansueto Marco: No; 

Marino Simonetta: Sì; 
Maurino Arnaldo: assente; 
Molisso Simona: No; 

Moretto Vincenzo: No; 
Mundo Gabriele; No; 

Nonno Marco: assente; 
Pace Salvatore: Sì; 

Palmieri Domenico: assente; 
Pasquino Raimondo: Sì; 
Rinaldi Pietro: No; 

Russo Marco: Astenuto; 
Santoro Andrea: No; 

Schiano Carmine: No; 
Sgambati Carmine: Sì; 
Troncone Gaetano: Sì; 

Varriale Vincenzo: Sì; 
Vasquez Vittorio: No; 

Vernetti Francesco: Sì; 
Zimbaldi Luigi: Sì. 

 

L’assessore Piscopo ha poi introdotto la delibera seguente, di proposta al Consiglio, 
per l’espressione del parere favorevole “alla realizzazione del progetto denominato 
"Tangenziale di Napoli-Stazione di Capodichino. Nuovo fabbricato e nuovo piazzale"; 
procedura per l'accertamento di conformità per le opere di interesse statale ai sensi 

del Dpr. n.383/94. Delega al dirigente del servizio pianificazione urbanistica generale 
al rilascio dello stesso parere in conferenza di servizi”. L’Assessore ha illustrato la 

delibera soffermandosi sulle caratteristiche degli interventi, compatibili con l’equilibrio 
ambientale, precisando che l’opera è stata dichiarata di interesse pubblico.  

Il dibattito ha visto l’intervento della presidente della Commissione Urbanistica 
Caiazzo e del consigliere Troncone (IDV). Il consigliere Moretto ha quindi chiesto la 

verifica del numero legale, constatato in 30 consiglieri.  
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APPELLO VERIFICA 

NUMERO LEGALE 
 

 

Sindaco: Luigi de Magistris: presente; 

Addio Gennaro: assente; 
Attanasio Carmine: presente; 
Beatrice Amalia: presente; 

Borriello Antonio: presente; 
Borriello Ciro: presente; 

Caiazzo Teresa: presente; 
Capasso Elpidio: presente; 
Castiello Gennaro: assente 

Coccia Elena: presente; 
Crocetta Antonio: presente; 

Esposito Aniello: assente; 
Esposito Gennaro: presente; 
Esposito Luigi: presente; 

Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: assente; 

Formisano Giovanni: presente 
Frezza Fulvio: presente 

Gallotto Vincenzo: assente; 
Grimaldi Amodio: presente; 
Guangi Salvatore: assente; 

Iannello Carlo: assente; 
Izzi Elio: presente; 

Lanzotti Stanislao: assente; 
Lebro David: presente; 

Lettieri Gianni: assente; 

Lorenzi Maria: assente; 
Luongo Antonio: presente; 
Madonna Salvatore: assente; 

Mansueto Marco: assente; 
Marino Simonetta: presente; 

Maurino Arnaldo: presente; 
Molisso Simona: presente; 
Moretto Vincenzo: assente; 

Mundo Gabriele; assente; 
Nonno Marco: assente; 

Pace Salvatore: presente; 
Palmieri Domenico: assente; 
Pasquino Raimondo: presente; 

Rinaldi Pietro: assente; 
Russo Marco: presente; 

Santoro Andrea: assente; 
Schiano Carmine: presente; 

Sgambati Carmine: presente; 
Troncone Gaetano: presente; 
Varriale Vincenzo: presente; 

Vasquez Vittorio: assente; 
Vernetti Francesco: presente; 

Zimbaldi Luigi: presente. 

 

La serie degli interventi è proseguita con i consiglieri Iannello (Ricostruzione 
Democratica), Luigi Esposito (Gruppo misto), Formisano (IDV), che ha anche proposto 

un nuovo rinvio dell’atto deliberativo in commissione, Antonio Borriello (PD) e 
Attanasio (Gruppo misto - Verdi). L’atto è stato quindi rinviato in commissione, a 
maggioranza, col voto contrario del consigliere Antonio Borriello. 

Sempre a maggioranza è stata approvata l’inversione dell’ordine dei lavori per 

discutere prima della delibera di iniziativa consiliare a firma del consigliere Antonio 
Borriello sulle modifiche ed integrazioni al Regolamento del mercato di vendita diretta 
degli imprenditori agricoli.  

Sull’ordine dei lavori sono intervenuti, sotto la presidenza del Vice presidente Fulvio 
Frezza: il consigliere Moretto che, ritenendo non opportuna la discussione della 

delibera, ha chiesto di sospendere la seduta, il presidente della commissione Attività 
produttive e Lavoro, Crocetta, che ha rimesso alla valutazione del Consiglio 

l’opportunità di riunire l’atto di Giunta sullo stesso oggetto e quello di iniziativa 
consiliare, proposta poi ritirata. Sullo stesso punto sono intervenuti il consigliere Fiola, 

definendo inutile una simile discussione complessiva, Rinaldi che ha chiesto a breve 
una riconvocazione del Consiglio per una riflessione sugli argomenti proposti nella 
mattinata dal consigliere Moretto, Antonio Borriello, presentatore della delibera di 

iniziativa consiliare in discussione, che l’ha illustrata. Borriello ha precisato che i punti 
sui quali la proposta modifica il regolamento consiliare sono quelli dell’introduzione 

della cadenza settimanale per lo svolgimento dei mercati di vendita diretta, sulla 
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integrazione delle piazze in cui svolgerli, sul miglioramento dei controlli igienico 

sanitari, sollecitando l’approvazione della delibera per consentire lo svolgimento dei 
mercati a chilometro zero che hanno una importante funzione anche di aiuto 

all’agricoltura locale.  

Il consigliere Rinaldi ha quindi chiesto di mettere in votazione la proposta di Moretto di 
sospensione della seduta consiliare, proposta respinta a maggioranza. Sempre a 
maggioranza è stata respinta la proposta del consigliere Varriale di una sospensione 

breve della seduta. 

Il dibattito è proseguito con gli interventi di Lebro, che ha invitato a proseguire 
l’esame della delibera, ampiamente discussa in Commissione, Fiola, che ha contestato 
radicalmente la delibera ed il regolamento già approvato, frutto di una semplice 

mediazione di tipo politico, contrari alle norme che regolano il commercio su aree 
pubbliche e alla legge regionale vigente, chiedendo il rispetto delle regole in materia 
igienico sanitaria.  

Nel dibattito è poi intervenuto l’assessore alle attività produttive Panini che ha 
innanzitutto espresso solidarietà al consigliere Moretto, che si era detto vittima di 

pressioni e minacce, ha chiarito che la Giunta riconosce al Consiglio la titolarità di 
discutere della materia ed ha invitato a discutere della proposta consiliare alla quale, 

così come deciso dalla Commissione competente, le proposte della Giunta sarebbero 
state presentate ad integrazione, sotto forma di emendamenti. Nel merito, l’assessore 

Panini ha detto che, dopo l’ottimo lavoro svolto nel 2013 con l’approvazione del 
regolamento, i punti in discussione sono attualmente quelli riguardanti, problema 
sollevato dalle Municipalità, l’impossibilità che i mercatini si svolgano in alcune piazze 

storiche, e, problema posto dalle associazioni, l’impossibilità, con la cadenza mensile, 
che si instauri il rapporto tra produttore e consumatore che è invece connaturato a 

queste attività che, configurandosi come eventi periodici, non hanno a riferimento la 
regolamentazione dei mercati.  

Dopo l’approvazione a maggioranza di due emendamenti, riguardanti il primo (primo 
firmatario il consigliere Lebro) la cadenza settimanale domenicale dei mercatini, 

tranne per alcune aree, il secondo (a firma dei consiglieri di Federazione della Sinistra) 
che aggiunge al regolamento alcune aree individuate dalle Municipalità. Altri 
emendamenti non sono stati messi in discussione a seguito della contestazione da 

parte del consigliere Fiola sulla regolarità della loro presentazione e di un dibattito nel 
corso del quale sono intervenuti il Segretario Generale Virtuoso, l’assessore Panini e i 

consiglieri Attanasio, Crocetta e Russo. 

Dopo la dichiarazione di voto di Fiola (che ha preannunciato voto contrario, nonché 
l’intenzione di impugnare l’atto, qualora approvato) la delibera di iniziativa consiliare 
sulle modifiche al Regolamento per il funzionamento del mercato di vendita diretta da 
parte degli imprenditori agricoli è stata approvata a maggioranza, con appello 

nominale, con 28 sì, 5 no e 2 astenuti. 

 
APPELLO NOMINALE 

VOTAZIONE 
 

Sindaco: Luigi de Magistris: Sì; 

Addio Gennaro: assente; 
Attanasio Carmine: Sì; 
Beatrice Amalia: Sì; 

Borriello Antonio: Sì; 

Borriello Ciro: Sì; 
Caiazzo Teresa: Sì; 
Capasso Elpidio: Sì; 
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Castiello Gennaro: No; 

Coccia Elena: Sì; 
Crocetta Antonio: Sì; 

Esposito Aniello: assente; 
Esposito Gennaro: assente; 
Esposito Luigi: No; 

Fellico Antonio: Sì; 
Fiola Ciro: No; 

Formisano Giovanni: Sì 
Frezza Fulvio: Sì 
Gallotto Vincenzo: assente; 

Grimaldi Amodio: Sì; 
Guangi Salvatore: No; 

Iannello Carlo: Sì; 
Izzi Elio: Sì; 
Lanzotti Stanislao: assente; 

Lebro David: Sì; 
Lettieri Gianni: assente; 

Lorenzi Maria: assente; 
Luongo Antonio: Sì; 

Madonna Salvatore: assente; 

Mansueto Marco: assente; 

Marino Simonetta: Sì; 
Maurino Arnaldo: Sì; 

Molisso Simona: Sì; 
Moretto Vincenzo: assente; 
Mundo Gabriele; No; 

Nonno Marco: assente; 
Pace Salvatore: assente; 

Palmieri Domenico: assente; 
Pasquino Raimondo: Sì; 
Rinaldi Pietro: Sì; 

Russo Marco: Sì; 
Santoro Andrea: assente; 

Schiano Carmine: Astenuto; 
Sgambati Carmine: Sì; 
Troncone Gaetano: Sì; 

Varriale Vincenzo: Astenuto; 
Vasquez Vittorio: Sì; 

Vernetti Francesco: Sì; 
Zimbaldi Luigi: Sì. 

 

E’ stato verificato nuovamente (su richiesta di Rinaldi il numero legale, accertato in 26 
presenti). 

APPELLO VERIFICA NUMERO LEGALE 
 

Sindaco: Luigi de Magistris: presente; 

Addio Gennaro: assente; 
Attanasio Carmine: presente; 
Beatrice Amalia: presente; 

Borriello Antonio: presente; 
Borriello Ciro: presente; 

Caiazzo Teresa: presente; 
Capasso Elpidio: presente; 
Castiello Gennaro: assente 

Coccia Elena: presente; 
Crocetta Antonio: presente; 

Esposito Aniello: assente; 
Esposito Gennaro: assente; 
Esposito Luigi: assente; 

Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: presente; 

Formisano Giovanni: presente 
Frezza Fulvio: presente 

Gallotto Vincenzo: assente; 
Grimaldi Amodio: presente; 
Guangi Salvatore: assente; 

Iannello Carlo: assente; 
Izzi Elio: presente; 

Lanzotti Stanislao: assente; 
Lebro David: presente; 

Lettieri Gianni: assente; 

Lorenzi Maria: assente; 
Luongo Antonio: presente; 
Madonna Salvatore: assente; 

Mansueto Marco: assente; 
Marino Simonetta: presente; 

Maurino Arnaldo: presente; 
Molisso Simona: assente; 
Moretto Vincenzo: assente; 

Mundo Gabriele; assente; 
Nonno Marco: assente; 

Pace Salvatore: assente; 
Palmieri Domenico: assente; 
Pasquino Raimondo: presente; 

Rinaldi Pietro: assente; 
Russo Marco: assente; 

Santoro Andrea: assente; 
Schiano Carmine: presente; 

Sgambati Carmine: presente; 
Troncone Gaetano: presente; 
Varriale Vincenzo: presente; 

Vasquez Vittorio: assente; 
Vernetti Francesco: presente; 

Zimbaldi Luigi: presente. 



9 

 

 

Il Consiglio ha quindi approvato tutti gli altri documenti all’ordine dei lavori, e cioè: 
l’Approvazione dello schema transattivo tra Comune di Napoli e la Società Maggioli 

SpA (unanimità); la delibera di proposta al Consiglio di presa d’atto per lavori di 
somma urgenza per la tutela della pubblica e privata incolumità, innanzitutto la 
delibera relativa al ripristino statico e idraulico dei manufatti fognari di Via Cedronio 

Rampe Sant'Antonio a Posillipo coinvolti negli sprofondamenti a seguito di eventi 
meteorici del 3 e 6 febbraio 2014 (a maggioranza); la Mozione a firma del consigliere 

Varriale sul bando per l’assegnazione dei locali della galleria Principe di Napoli 
(unanimità); tre delibere sulla presa d’atto di lavori di somma urgenza: la prima per il 
ripristino statico e idraulico dei manufatti fognari di Via Giulio Cesare 119 coinvolti 

nello sprofondamento del 15 febbraio 2014 (a maggioranza); la seconda di presa 
d’atto di lavori di somma urgenza per il fabbricato fatiscente di Via Innominata (a 

maggioranza); la terza per il ripristino statico e idraulico dei manufatti fognari in Via 
del Parco Margherita 24 bis coinvolti nello sprofondamento del 21 febbraio 2014 (a 
maggioranza, con appello nominale nel quale sono stati espressi 24 sì e 2 no). 

 
 

APPELLO NOMINALE 
VOTAZIONE 

 

Sindaco: Luigi de Magistris: Sì; 
Addio Gennaro: assente; 

Attanasio Carmine: Sì; 
Beatrice Amalia: Sì; 
Borriello Antonio: Sì; 

Borriello Ciro: Sì; 
Caiazzo Teresa: Sì; 

Capasso Elpidio: Sì; 
Castiello Gennaro: assente; 
Coccia Elena: Sì; 

Crocetta Antonio: Sì; 
Esposito Aniello: assente; 

Esposito Gennaro: assente; 
Esposito Luigi: No; 
Fellico Antonio: Sì; 

Fiola Ciro: assente; 
Formisano Giovanni: Sì 

Frezza Fulvio: Sì 
Gallotto Vincenzo: assente; 
Grimaldi Amodio: Sì; 

Guangi Salvatore: assente; 
Iannello Carlo: assente; 

Izzi Elio: Sì; 
Lanzotti Stanislao: assente; 
Lebro David: Sì; 

Lettieri Gianni: assente; 
Lorenzi Maria: assente; 

Luongo Antonio: Sì; 
Madonna Salvatore: assente; 
Mansueto Marco: assente; 

Marino Simonetta: Sì; 
Maurino Arnaldo: Sì; 

Molisso Simona: assente; 
Moretto Vincenzo: assente; 
Mundo Gabriele: assente; 

Nonno Marco: assente; 
Pace Salvatore: assente; 

Palmieri Domenico: assente; 
Pasquino Raimondo: Sì; 
Rinaldi Pietro: assente; 

Russo Marco: assente; 
Santoro Andrea: assente; 

Schiano Carmine: No; 
Sgambati Carmine: Sì; 
Troncone Gaetano: Sì; 

Varriale Vincenzo: Sì; 
Vasquez Vittorio: assente; 

Vernetti Francesco: Sì; 
Zimbaldi Luigi: Sì. 

 

 

Esaurito l’ordine dei lavori, la seduta è stata sciolta. 


